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Leçon 8 

Des vies façonnées par Christ et 
un language inspiré par l‘Esprit 

 
Sabbat après-midi 12 août 2023 
Si nous avons les yeux constamment fixés sur Jésus, il nous gardera. En 
regardant à lui, nous sommes en sûreté. Rien ne peut nous arracher de 
sa main. En le contemplant sans cesse, « nous sommes transformés en 
la même image, de gloire en gloire, par l'Esprit du Seigneur » 
(2 Corinthiens 3.18). -------------------------------------------------------  
           C'est ainsi que les premiers disciples parvinrent à la ressemblance 
du Sauveur... Les disciples étaient des hommes « de la même nature que 
nous » (Jacques 5.17). Comme nous, ils devaient lutter contre le péché 
et avaient besoin de la grâce divine pour suivre le sentier de la sainteté. 
Jean lui-même, le disciple bien-aimé en qui l'image du Sauveur se trouve 
le plus parfaitement reproduite, ne possédait pas naturellement de 
dispositions particulières. Non seulement il était impérieux et ambitieux, 
mais encore impétueux et irritable sous l'offense. Toutefois, à mesure 
que le caractère divin se révéla à lui, il eut conscience de ses 
imperfections et en fut humilié. La force et la patience, la puissance et la 
tendresse, la majesté et la douceur qu'il contemplait dans la vie 
quotidienne du Fils de Dieu remplissaient son cœur d'admiration et 
d'amour. Jour après jour, son âme était attirée vers lui et le « moi » 
absorbé par l'amour de son Maître. Son caractère susceptible et 
ambitieux céda à la puissance de Jésus. Son cœur fut changé par 
l'influence régénératrice du Saint-Esprit. L'amour du Sauveur transforma 
son caractère. C'est là le résultat certain de l'union avec Jésus. Il 
renouvelle tout l'être de celui dans le cœur duquel il habite. Son esprit 
et son amour touchent le cœur, subjuguent l'âme et élèvent les pensées 
et les désirs vers le Dieu du ciel.……………………………………………………….. 
                                     Steps to Christ, p. 72, 73 ; Le Meilleur Chemin, p. 70. 
 

« Si quelqu'un est en Christ, il est une nouvelle créature. Les choses 
anciennes sont passées ; voici, toutes choses sont devenues nouvelles » 
(2 Corinthiens 5.17). 
  Par la puissance du Christ, les pécheurs ont brisé les chaînes de 
leurs habitudes coupables ; ils ont renoncé à leur égoïsme. Le profane 
est devenu déférent ; l'ivrogne, tempérant ; le débauché, vertueux. Les 
âmes qui portaient l'empreinte de Satan ont été transformées à l'image 
divine. Ce changement est, par lui-même, le miracle des miracles. Opéré 
par la Parole, il en représente un de ses plus profonds mystères. Il est 
pour nous impossible à comprendre. Nous pouvons seulement croire, 
comme le déclare l’Écriture, que le Christ est devenu en nous 
« l'espérance de la gloire ». 
 The Acts of the Apostles, p. 476 ; Conquérants pacifiques, p. 422, 423. 
 
Dimanche 13 août 2023 
La spirale infernale du péché     

Les Israélites ont été induits dans le péché alors qu’ils jouissaient 
d’une période de repos et de sécurité. Cessant d’avoir toujours Dieu 
présent à leur esprit, ils avaient négligé la prière et s’étaient 
abandonnés à un sentiment de propre justice. Dans le confort et le bien-
être, ils avaient laissé pénétrer en eux des pensées impures. Les traîtres 
de l’intérieur avaient ouvert la citadelle à Satan. C’est encore ainsi que 
l’ennemi médite notre perte. Avant la chute d’un chrétien, il se fait dans 
son cœur, à l’insu du monde, un long travail préparatoire. Son esprit ne 
descend pas d’un seul coup de la pureté et de la sainteté dans les bas-
fonds de la perversité, de la corruption et du crime. Il faut du temps 
pour qu’un être formé à l’image de Dieu s’écroule au niveau de la brute 
et devienne une incarnation de l’esprit satanique. Mais on finit toujours 
par ressembler aux images que l’on contemple. L’homme qui se livre à 
des pensées impures se transforme insensiblement jusqu’au moment où 
il regarde avec complaisance un péché qui autrefois lui faisait horreur. 
L’esprit se familiarise ainsi avec le péché… [et] les consciences délicates, 
…finissent par s’endurcir au point de s’en délecter. 

Patriarchs and Prophets, p. 459 ; Patriarches et prophètes, p. 
439.   
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Haïr et réprouver le péché, tout en montrant de la tendresse et 
de la pitié pour le pécheur, est une tâche difficile. Lorsque nous serons 
fermement décidés à parvenir à la sainteté, lorsque le sentiment de 
notre péché se fera plus précis, alors nous serons plus résolus à 
réprouver tout écart du droit chemin. Nous devons nous garder de toute 
sévérité excessive à l'égard de celui qui s'égare, mais il nous faut aussi 
compter sur la malignité extrême du mal. Témoignons aux pécheurs la 
patience et l'amour du Christ ; mais ne montrons pas une trop grande 
tolérance envers leurs fautes, car ils considéreraient par la suite toute 
réprimande comme déplacée et injuste... 

Le ministre dont les facultés spirituelles s'obscurcissent par une 
indulgence coupable à l'égard du mal, ne tardera pas à commettre un 
péché aussi grave en se montrant dur et sévère envers le croyant agréé 
de Dieu…  

Tous ceux qui font profession d'être chrétiens, et croient pouvoir 
instruire les autres, failliront à leur tâche, s'ils font preuve d'orgueil en 
méprisant l'influence du Saint-Esprit et les vérités divines. Paul déclarait 
à Timothée : « Il viendra un temps où les hommes ne supporteront pas 
la saine doctrine ; mais, ayant la démangeaison d'entendre des choses 
agréables, ils se donneront une foule de docteurs selon leurs propres 
désirs, détourneront l'oreille de la vérité, et se tourneront vers les 
fables. » 
                                                             The Acts of the Apostles, p. 503, 504 ; 

                                                 Conquérants pacifiques, p. 449, 450. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Lundi 14 août 2023 
 
Un changement vestimentaire radical    

L’apôtre exhorte ses frères au nom et sous l’autorité du Seigneur 
Jésus à ne pas se conduire comme les Gentils après avoir proclamé 
l’évangile, mais qu’ils devraient montrer par leur comportement 
journalier qu’ils se sont vraiment convertis. 
« C'est en lui que vous avez été instruits à vous dépouiller, eu égard à 
votre vie passée, du vieil homme qui se corrompt par les convoitises 
trompeuses, à être renouvelés dans l'esprit de votre intelligence, et à 
revêtir l'homme nouveau, créé selon Dieu dans une justice et une 
sainteté que produit la vérité. » (Ephésiens 4.22-24)                  

Autrefois corrompus, dégradés, esclaves de passions 
dégradantes, ils se droguaient d’opiacés, aveuglés, égarés et trahis par 
les stratagèmes de Satan. Maintenant qu’ils ont reçu la vérité telle 
qu’elle est en Jésus, leur vie et de leur caractère doivent montrer un 
changement déterminé.  
                                          Testimonies for the. Church, vol. 5, pp. 171, 172. 
 
 

C'est en changeant le cœur que la grâce de Dieu travaille à 
transformer une vie. De simples changements extérieurs ne suffisent 
pas à nous mettre en harmonie avec Dieu. Nombreux sont ceux qui 
essaient de se réformer en corrigeant telle ou telle mauvaise habitude, 
espérant ainsi devenir chrétiens, mais ils prennent un faux départ. C'est 
par le cœur que la réforme doit commencer... 

Les Écritures sont l'agent principal de cette transformation de 
caractère. Le Christ pria ainsi : « Sanctifie-les par la vérité : ta parole est 
la vérité. » (Jean 17.17.) Lorsqu'elle est étudiée et suivie, la Parole de 
Dieu œuvre dans le cœur et agit sur les traits de caractère non 
conformes à Dieu. Le Saint-Esprit convainc l'homme de péché, et la foi 
qui naît dans son cœur agit par amour pour le Christ, lui permettant de 
soumettre son corps, son âme et son esprit à sa volonté. 
                      God’s Amazing Grace, p. 223 ; Puissance de la grâce, p. 224  
                                                                        et Dans les lieux célestes, p. 23. 
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Il nous faut accepter le Christ comme notre Sauveur personnel, 

sinon nous échouerons dans notre tentative de vaincre. Il ne sert à rien 
de nous tenir à l’écart de Lui en croyant que, parce que notre ami ou 
notre voisin en ont fait leur Sauveur personnel, il nous est possible de 
nous passer d’expérimenter l’amour qui pardonne. Il nous faut croire 
que nous sommes choisis par Dieu pour être sauvés par l'exercice de la 
foi, au moyen de la grâce de Christ et de l'action du Saint-Esprit. Et nous 
devons louer et glorifier Dieu d'une manifestation aussi merveilleuse de 
Sa faveur imméritée. C'est l'amour de Dieu qui attire l'âme à Christ pour 
qu'elle soit reçue gratuitement, puis présentée au Père. Par l'action de 
l'Esprit, la relation divine entre Dieu et le pécheur est renouvelée. Le 
Père déclare : ' Je serai pour eux Dieu, et ils seront pour moi un peuple. 
J'exercerai un amour plein de pardon pour eux, et je leur accorderai ma 
joie. Ils seront pour moi un peuple à part ; car ce peuple que j'ai formé 
pour moi célébrera ma louange. '  
                       ( Voir Hébreux 8.10, Jérémie 30.22). Our High Calling, p. 77.  
 
 
Mardi 15 août 2023 
 
Un langage plein de grâce et qui bâtit l’unité  

Jésus est notre modèle, non seulement dans sa pureté 
immaculée, mais dans sa patience, son amabilité, son enjouement. Sa 
vie est un exemple de la vraie courtoisie. Il avait toujours un regard 
aimable et une parole de réconfort pour les malheureux et les 
opprimés… Il voyait les hommes fatigués et contraints à porter de lourds 
fardeaux, et il en prenait alors sa part ; il répétait les leçons qu'il avait 
apprises de la nature et qui disent l'amour et la bonté de Dieu. Il 
cherchait à communiquer l'espérance aux plus rudes et aux plus ingrats, 
les assurant que leur caractère pouvait se transformer au point de 
rendre évidente leur qualité d'enfants de Dieu.……………………………… 
                     Gospels Workers, p. 121 ; Le Ministère évangélique, p. 115. 
 

La religion de Jésus adoucit tout ce qui dans le caractère est rude et 
grossier ; elle affine tout ce qui dans les manières est rustre et déplacé. 
Elle rend le langage aimant et le maintien attrayant. Apprenons du 
Christ comment on peut allier un sens élevé de la pureté et de l'intégrité 
à un caractère enjoué. Un chrétien aimable et courtois est l'argument le 
plus puissant qui puisse être fourni en faveur du christianisme. 
. Une bonne parole est pour l'âme comme la rosée ou la pluie 
bienfaisante. L’Écriture dit du Christ qu'une langue exercée lui avait été 
donnée, afin qu'il « sache soutenir par la parole celui qui est abattu » 
(Ésaïe 50.4). Et le Seigneur nous ordonne : « Que votre parole soit 
toujours accompagnée de grâce » (Colossiens 4.6), afin qu'elle 
« communique une grâce à ceux qui l'entendent » (Éphésiens 4.29). 
                         Gospel Workers, p. 122 ; Le Ministère évangélique, p. 116.  
 

En constatant quelles peuvent être les dérives du don de la 
parole, l'apôtre nous donne des indications concernant son usage : 
« Qu'il ne sorte de votre bouche aucune parole malsaine, mais s'il y a 
lieu, quelque bonne parole qui serve à l'édification », dit-il. Le mot 
« malsaine » décrit ici toute parole qui pourrait faire une impression 
contraire aux principes saints et à la religion pure, toute parole qui 
dissimulerait le Christ aux yeux d'autrui et qui amoindrirait la 
compassion et l'amour qui doivent régner dans notre cœur. Cela 
comprend les allusions impures qui peuvent conduire au péché si elles 
ne sont pas immédiatement réfutées... 

Dans tous ses enseignements, le Christ présenta des principes 
purs et parfaits. Il ne pécha pas et il ne prononça aucune parole 
malsaine. Il ne disait que des vérités saintes et nobles. Il parla comme 
aucun homme ne parla jamais, prononçant des paroles de compassion 
qui touchaient le cœur... 

Cultivez un esprit de prière et apprenez à prononcer des paroles 
justes, qui sont source de bénédiction et non de découragement. Parlez 
de la bonté, de la compassion et de l'amour de Dieu. Refoulez toute 
parole incrédule, ordinaire et inintéressante. Que vos paroles soient 
édifiantes et ne condamnent pas, et la paix de Dieu inondera votre âme.  
                        In Heavenly Places, p. 175 ; Dans les Lieux célestes, p. 176. 
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Mercredi 16 août 2023 
 
Le Saint-Esprit dans la vie du croyant      

Le Saint-Esprit a été promis  afin de soutenir ceux qui luttent 
pour  remporter la victoire. Il démontre ainsi sa toute puissance, 
revêtant l’être humain d’un pouvoir surnaturel, et instruisant l’ignorant 
des mystères concernant le Royaume de Dieu. Que le Saint-Esprit soit 
donné pour venir à notre aide est une merveilleuse promesse. À quoi 
cela aurait-il servi que le Fils de Dieu se soit humilié, qu’il ait affronté les 
tentations du Malin, qu’il ait eu à lutter toute sa vie, qu’il soit mort pour 
des injustes, lui le juste, – afin que l’humanité ne périsse pas – si l’Esprit 
n’avait pas été donné aux hommes pour les régénérer et rendre 
effective l’œuvre du Rédempteur ?  

L'effusion du Saint-Esprit permit aux disciples et aux apôtres de 
rester debout devant toutes les formes d'idolâtrie et d'exalter le 
Seigneur, et le Seigneur seul. 

Qui d'autre que Jésus-Christ, par le Saint-Esprit et la puissance 
divine, guida la plume des historiens pour que soit présenté au monde le 
précieux recueil des paroles et œuvres de Jésus-Christ ? 
                                                                    Selected Messages Book 3, p. 137. 
 

Nous pouvons voir, dans l'œuvre accomplie à la Pentecôte, ce qui 
se fera par l'exercice de la foi. Ceux qui crurent en Christ furent scellés 
par le Saint-Esprit. Quand les disciples étaient réunis, « il vint du ciel un 
bruit comme celui d'un vent impétueux, et il remplit toute la maison où 
ils étaient assis. Des langues, semblables à des langues de feu, leur 
apparurent, séparées les unes des autres, et se posèrent sur chacun 
d'eux. » Et Pierre se leva parmi eux et parla avec une grande puissance. 
Parmi ceux qui l'écoutaient se tenaient des Juifs pieux sincères dans leur 
croyance. Mais la puissance qui accompagnait les paroles de l'orateur 
les convainquit que Christ était vraiment le Messie. Quelle œuvre 
prodigieuse fut accomplie ! Trois mille personnes se convertirent en un 
jour… 

Un sermon convertit plus de personnes le jour de la Pentecôte, 
que durant toutes les années du ministère de Christ. C'est de cette 
manière prodigieuse que Dieu agira quand les hommes 
s'abandonneront au contrôle de l'Esprit.…………………………………………….                                                      
The SDA Bible Commentary, vol. 6, p. 1055 ; Commentaire d’Ellen White                                                                                                              
sur Actes 2.1-4, 14, 41. 

 
Le Saint-Esprit promis qu'il envoya après être monté auprès de 

son Père œuvre sans relâche pour attirer l'attention sur le grand 
sacrifice à la croix du Calvaire, pour révéler au monde l'amour de Dieu 
pour l'humanité, pour faire découvrir aux âmes perdues les précieuses 
choses des Écritures et pour ouvrir les esprits obscurcis aux rayons vifs 
du Soleil de justice, les vérités qui font brûler leur cœur au-dedans d'eux 
avec l'intelligence éveillée sur les vérités de l'éternité. 
         Selected Messages Book 3, p. 137 ; Manuscrits inédits, vol. 2, p. 24. 
 
 
Jeudi 17 août 2023 
 
La douceur (et non l’amertume)      

Satan revendique le monde. Il prétend qu’il lui appartient. Est-ce 
que nous lui donnerons ce qu’il réclame comme sa propriété ? Loin de 
là ! J’appartiens à quelqu’un d’autre. J’ai été rachetée à un grand prix et 
je me dois de glorifier Dieu dans mon corps et dans mon esprit. Je n’ai 
pas le temps de parler d’incrédulité. Je dois parler de ma foi. Je dois 
fortifier ma foi en la mettant en pratique. Ainsi, ma foi grandit à mesure 
que je m’aventure à me confier dans les promesses de Dieu... 

Une seule parole de doute, une seule parole venant d’une 
mauvaise pensée prépare la voie à une autre de même nature. Ce sont 
là des semailles qui annoncent une moisson que bien peu désirent 
engranger. Ceux qui sont troublés par des doutes et confrontés à des 
difficultés qu’ils ne peuvent résoudre ne devraient pas plonger des 
esprits faibles dans les mêmes perplexités. Certains ont fait allusion à 
leurs doutes, en ont parlé et ont passé outre, sans bien se rendre 
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compte des conséquences. Parfois, les semences de doute ont produit 
un effet immédiat ; dans d’autres cas, elles sont restées enfouies 
pendant un certain temps, jusqu’au jour où l’individu concerné a 
emprunté une mauvaise voie, a cédé le terrain à l’ennemi, a été privé de 
la lumière de Dieu et est finalement tombé au pouvoir de Satan. Alors, 
les graines de doute qui avaient été semées longtemps auparavant 
germent. Puis Satan les fertilise et elles portent du fruit. 
                                          Mind, Character, and Personality, vol. 2, p. 676 ; 
                     Pour un bon équilibre mental et spirituel, vol. 2. p. 700, 701. 
 

Rappelez-vous que vos frères et sœurs sont des créatures 
faillibles comme vous. Considérez leurs fautes et leurs erreurs avec la 
même indulgence et la même patience que celles dont vous aimeriez 
qu’ils se servent envers vous. Ils ne devraient pas être épiés ni leurs 
erreurs étalées au grand jour afin qu’on se moque d’eux. Ceux qui ont 
l’audace de se comporter de la sorte se hissent dans le siège du juge 
pour prendre sa place alors qu’ils ont négligé le jardin de leur propre 
cœur et ont toléré que de mauvaises herbes empoisonnées y poussent,  
afin de pouvoir s’élever au-dessus des autres. 

Chacun de nous passe en jugement dans le ciel. Notre caractère 
est pesé dans les balances du sanctuaire. Tous devraient avoir le désir 
de marcher avec humilité et prudence de crainte que, négligeant de 
faire briller leur lumière dans le monde, ils ne soient privés de la grâce 
divine et perdent tout ce qui a le plus de valeur. Toute dissension, toute 
critique malsaine devraient être écartées, tout comme la médisance et 
l’amertume. Mais que l’on chérisse l’amabilité et la compassion les uns 
pour les autres. Ainsi la prière du Christ qui demandait que ses disciples 
soient unis à l’image du Père et du Fils, sera exaucée. L’harmonie et 
l’unité de l’Église sont les lettres de créances qui attestent aux yeux du 
monde que Jésus est le Fils de Dieu. Une conversion authentique 
suscitera toujours un amour authentique pour Jésus et pour tous ceux 
pour lesquels il est mort. 
                                               Testimonies for the Church, vol. 5, p. 278, 279. 
 
 

Vendredi 18 août 2023 
 
Pour aller plus loin : 
 
° Dans les Lieux célestes, « Ne vous vengez pas », p. 177. 

« Ne rendez pas mal pour mal, ni insulte pour insulte ; au 
contraire, bénissez, car c'est à cela que vous avez été appelés, afin 
d'hériter la bénédiction » (1 Pierre 3.9). 

« Prenez la décision de ne pas flatter l'ennemi en laissant des 
paroles négatives et critiques vous inviter à rendre le mal pour le mal et 
vous attrister. En ce qui vous concerne, faites en sorte que les efforts de 
l'ennemi soient voués à l'échec. Alors le Seigneur vous attirera à lui et 
vous accordera une telle mesure d'amour, de paix et de joie que même 
au milieu des épreuves de votre foi, vous pourrez témoigner avec 
puissance de la vérité des promesses divines. Vous sentirez la présence 
divine. Votre sens du discernement s'affinera et la vérité que, parfois, 
vous distinguiez difficilement, vous apparaîtra clairement. Vous pourrez 
raconter l'histoire de la croix en comprenant pleinement l'amour du 
Sauveur, car cet amour aura adouci votre cœur. Chaque jour, vous 
montrez que le Christ habite en vous et que vous avez une glorieuse 
espérance. 

Regardez constamment à Jésus. Confiez-lui tous vos soucis. Il 
vous comprendra toujours. Il est un refuge pour son peuple. Ses enfants 
sont à l'abri à l'ombre de sa protection. Croyez en lui et faites-lui 
confiance. Jamais il ne vous décevra. 

Que votre âme soit placée dans une atmosphère douce et 
parfumée. Si vous luttez contre l'égoïsme de la nature humaine, vous 
avancerez fermement dans l'action que vous avez entreprise pour 
vaincre les tendances au mal, héréditaires ou acquises. Accomplissez de 
grandes choses par la patience, la longanimité et l'endurance. Souvenez-
vous que vous ne pouvez pas être humilié par les discours insensés 
d'autrui, mais lorsque vous répondez vous-même d'une manière 
insensée, vous laissez échapper une victoire que vous auriez pu 
remporter. [...] 

Faites en sorte que les trois grandes puissances du ciel, le Père, le 
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Fils et le Saint-Esprit, soient à vos côtés. Ces puissances agissent en ceux 
qui se donnent sans réserve à Dieu. Les forces du ciel sont à la 
disposition de ceux qui croient en Dieu. Les hommes qui se confient en 
Dieu sont protégés par une forteresse imprenable. » 
             
 ° Levez vos yeux en haut, « La lumière contre les ténèbres », p.12.  
                                         (Lettre 7, 6 janvier 1894, à l’équipage du Pitcairn). 

« Que toute amertume, toute animosité, toute colère, toute 
clameur, toute calomnie, et toute espèce de méchanceté, disparaissent 
du milieu de vous. Soyez bons les uns envers les autres... comme Dieu 
vous a pardonné en Christ. » (Éphésiens 4.31,32.) 

« La grande controverse qui se déroule dans le monde entre le 
Prince de la lumière et le prince des ténèbres est bien plus 
mouvementée aujourd’hui qu’elle ne l’a jamais été à aucun autre 
moment de l’histoire du monde. Ayez bien à l’esprit que chaque fois que 
des plans seront mis en œuvre pour faire progresser la cause de Dieu sur 
la terre, Satan sera là pour contrecarrer, s’il était possible, le travail de 
notre miséricordieux Père céleste... Il profitera de toutes les occasions 
que vous lui donnerez pour contrôler les esprits... 

Le peuple de Dieu, que Jésus-Christ a arraché au péril du feu, 
ressent son péché, se sent humilié et confus. Dieu voit et reconnaît la 
repentance de ses enfants, il remarque leur contrition pour le péché 
qu’ils ne peuvent éliminer ou effacer eux-mêmes. Mais lorsqu’ils prient, 
leurs prières sont entendues, et c’est la raison pour laquelle Satan est 
prêt à s’opposer au Christ qui entend les prières des saints et intercède 
pour eux selon la volonté de Dieu. Il régénère le pécheur, et le péché est 
effacé de son nom. Cela incite Satan à la résistance. Il s’interpose entre 
l’âme du croyant repentant et le Christ. Il cherche à projeter son ombre 
satanique sur cette âme pour affaiblir sa foi et rendre inefficaces les 
paroles de Dieu... 

En s’interposant entre l’âme et Jésus-Christ, Satan éclipse 
l’amour, l’acceptation et le pardon du Christ—l’homme ne cessera pas 
de lutter pour préparer sa robe de justice afin de couvrir son infirmité et 
son péché, alors que le Christ désire qu’il vienne à lui tel qu’il est, et 
croie en lui comme en son Sauveur personnel. Dans son tendre amour, il 

est un Père qui pardonne et sort sa plus belle robe pour en revêtir 
l’enfant prodigue… 

Satan est vigilant, c’est un adversaire infatigable, qui ne dort pas. 
Il sait que le temps est court, et il s’efforcera jusqu’à la fin d’attirer les 
âmes dans ses pièges par toutes sortes de tromperies, afin de les 
détruire. J’ai un message pour vous : « Veillez et priez, afin que vous ne 
tombiez pas dans la tentation. » Ne laissez pas le démon s’immiscer 
entre vous et le Christ, de peur que vous n’ayez les pensées des 
hommes et non celles de Dieu. Si votre foi est réelle, elle doit entraîner 
et elle entraînera l’obéissance. Dieu ne nous demande pas l’impossible. 
Il donnera de la force à toute âme qui croit et se confie en lui... 

Chérissez l’amour de Jésus dans votre cœur, respectez-vous les 
uns les autres, car le Christ a donné sa vie pour vous. Chaque âme est 
précieuse aux yeux de Dieu. Il est merveilleux de savoir que Dieu se 
souvient de nous et prend soin de nous à chaque instant. » 
 
 


